

delegaciones deberían consultarse en cuestiones de interés común relacionado con el texto negociado del Derecho del Mar. El Dr. MacGuigan aceptó agradecido la invitación de visitar Brasil formulada por el Sr. Saravia Guerreiro.

Aumento del comercio bilateral

En los primeros meses de este año, el comercio bilateral entre Canadá y Brasil ascendió a la cifra record de \$329 millones de dólares.

Las exportaciones canadienses a Brasil ascendieron a 197,9 millones de dólares, el 92% más que las del mismo período del año anterior.

Las principales exportaciones fueron trigo, papel de periódico, potasa, carbón azufre y motores de aviación.

Las exportaciones brasileñas a Canadá en el período de cinco meses ascendieron a 131,3 millones de dólares, el 28% más que las similares del año anterior. Las principales exportaciones brasileñas fueron motores de automóvil, concentrados congelados de jugo de naranja, calzado, y café instantáneo.

Compañía que enfría las cosas en el extranjero

El equipo de refrigeración de construcción canadiense está resolviendo problemas de almacenamiento refrigerado en el Caribe, Africa, Asia, América del Centro y América del Sur.

La Foster Refrigeration of Canada Limited, de Drummondville, Quebec, viene construyendo equipo de refrigeración de tipo cámara, alacena o habitación en Canadá desde 1961.

La compañía comenzó a exportar sus productos en el decenio de 1960, siendo el Caribe el primer mercado de exportación estudiado.

Después de varias ventas en el Caribe, la compañía concentró sus esfuerzos en América Central y del Sur. En el mercado venezolano obtuvieron un volumen aceptable en la venta de salas mortuorias y refrigeradores para bancos de sangre de hospitales.

Recientemente vendió una instalación completa de cocina y almacenamiento a



Daniel Leclerc de la Foster Refrigerator inyecta espuma de uretano entre dos paneles. Esta espuma es el agente utilizado en todas las unidades de refrigeración de la Foster.

un gran hotel de Panamá, construido por canadienses y financiado por la Corporación de Fomento a la Exportación, según manifestó Alain Boyer, gerente de publicidad y promoción de ventas de la compañía.

Foster participó en una importante exposición en Senegal, en 1978, para aprobar los mercados de Africa. La compañía participó también en varios proyectos importantes en Singapur, Senegal, Túnez, Camerun, Birmania, Indonesia, Filipinas y Arabia Saudita.

La Foster suministra a proyectos financiados por la Corporación de Fomento a la Exportación tales como la Escuela Hotelera de Abidjan, Costa de Marfil y las viviendas, escuelas y hospitales portátiles vendidos por los exportadores canadienses a Sonatrach en Argelia.
